
 

ATA 005/2023 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO MEDIANEIRA 

  

Dispõe sobre:  REUNIÃO COM 
REPRESENTANTES DO BANCO BTG 
PACTUAL POR MEIO DA EMPRESA 
VÉRTUA INVESTIMENTOS. 

 

Na data de 23 de Março de 2023, ás 10:30 horas, reuniram-se nas dependências 
do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Av. José Calegari, nº 647, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência do Município de Medianeira - 
IPREMED, nesta, em atendimento aos dispositivos normativos e legais, para a 
deliberação sobre o assunto acima descrito como pauta principal da ordem do 
dia. Dos membros do Comitê de Investimentos nomeados pelo Decreto nº 
571/2022 de 01 de novembro de 2022, estiveram presentes Carlos Eduardo 
Franzes, Maria Gorette Marca e Sílvio José Lupchinski. Este encontro teve a 
finalidade de receber os Srs Márcio e Eduardo (sob forma online), ambos da 
Empresa Vértua Investimentos para apresentar a empresa e o papel desta na 
representação do Banco BTG Pactual. A primeira ideia deste contato foi contar 
a história do Banco BTG Pactual, discorrer sobra sua Plataforma aberta de 
investimentos bem como apresentar a Empresa Vértua Investimentos, parceira 
na qualidade de Assessoria e representação do referido banco. Entendido ficou 
então da importância do BTG no ramo financeiro que, hoje ocupa a classificação 
de ser o 5º (quinto) maior banco do Brasil tendo a solidez de um grande banco 
bem como o trabalho da empresa Vértua que, seria o primeiro contato na 
apresentação do BTG, como uma forma de chegar mais próximo de um futuro 
cliente, e fazer esta intermediação entre o cliente e o BTG uma vez que este atua 
fortemente sob a forma de Plataforma aberta, facilitando assim a inserção do 
cliente dentro desta plataforma. Nesta linha surgem então empresas como a 
Vértua para trazer o banco, sua história, sua forma de trabalho e seus inúmeros 
produtos a este possível novo cliente. Foi um encontro muito positivo, na visão 
dos membros do Comitê, pois a ideia é buscar diversificação para uma atuante 
carteira de investimentos e isto encontra-se também na diversidade de gestores 
e suas diferentes formas de atuar no mercado econômico sob a forma de 
diversidade de Instituições. Tem este Comitê grande cuidado em suas parcerias, 
assim ficou acordado que os representantes da Vértua, estudariam melhor a 
realidade dos RPPS e a forma de adentrarem como clientes do Banco BTG 
Pactual para então seguir a conversação com este Comitê de Investimentos. 
Sem mais para o momento, eu Maria Gorete Marca, Diretora Administrativa e 
Financeira lavrei a presente Ata, onde lida e achada exata, vai assinada pelos 
membros presentes. 
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